

## NEWS

---



### Die Zukunft unserer Gesellschaft mitgestalten

User Experience- und Technical Content Creation-Absolvierende der Hochschule Aalen verabschiedet

**13.11.2021** | Die diesjährige Absolventenfeier fand am Samstag, dem 13.11.2021 als hybride Veranstaltung statt. Unter den insgesamt 26 Absolvent:innen waren auch die die ersten vier User Experience Ingenieure. Die meisten nahmen in Präsenz teil, ebenso wie Prof. Dr. Constance Richter, Prof. Dr. Markus Weber, Prof. Dr. Karsten Wendland, Bernd Rezniczek, Michael Ankenbrand und Christiane Gläser.

Von extern zugeschaltet und mit dabei war außerdem der kürzlich in den Un-Ruhestand verabschiedete Prof. Dr. Harry Bauer – wie einst in seinen alten Fernseh-Zeiten via Großbildschirm. Somit konnte er denjenigen, deren Abschlussarbeiten er betreut hat, aus der Ferne persönlich gratulieren.

Allen anwesenden Absolvent:innen wurde ihr Bachelorbrief überreicht. Zwei von ihnen erhielten sogar ihren Masterbrief. Wer nicht persönlich nach Aalen kommen konnte, nahm – ebenso wie zahlreiche Angehörige - per Videocall an der feierlichen Übergabe teil.

Allerdings galt es zunächst eine kleine Hürde zu überwinden, denn bevor jede Absolvent:in nach vorne kommen durfte, gab es ein Ratespiel: Stück für Stück wurde jeweils das einstige Bewerberfoto fürs Studium der jeweiligen Kandidat:in eingeblendet und alle haben darum gewetteifert, zuerst zu erkennen, um wen es sich handelt. Diese Bachelorbriefübergabe mit Gamification sorgte für viel Spaß und Kurzweil!

Natürlich wurden auch dieses Jahr die Jahrgangsstufen des Studiengangs besonders gewürdigt. Diese Auszeichnung wurde Frau Süreyya Tatli und David Schmidt zuteil.

Beeindruckend war, mit wie viel Fleiß, Energie, Eifer und Wissen sich alle Absolvent:innen für ihre Abschlussarbeiten in die jeweiligen, top-aktuellen Themen eingearbeitet haben. Seien es beispielsweise Augmented- oder Virtual Reality-Apps, die Integration eines Wissensgraphen, oder Dauerbrenner wie effektive und effiziente Dokumentation. Einer der Jahrgangsstufen hat gar seine Chinesisch Kenntnisse, die er sich erst zwei Jahre zuvor anzueignen begonnen hatte, für seine Bachelorarbeit in Rekordzeit auf C1-Niveau aufpoliert.

Im Anschluss an die festliche Bachelor- und Masterbriefübergabe wurde bei einem

Glas Sekt auf das erfolgreich beendete Studium angestoßen. Wir gratulieren allen Absolvent:innen und wünschen viel Erfolg im Berufsleben!

---

---